
Comité d’école consultatif ÉSPB

le mardi 27 novembre 2024

18h30 - 19h30

In absentia: Isaiah Albright (membre de la communauté), Greg Pottier (membre de la
communauté)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice adjointe),
Jean-Claude Saulnier (enseignant), Jean-Paul Doucette (parent), Charlene Bourque
(personnel de soutien), Katreena Kristensen (Présidente), Miguel Cottreau (élève de la
9e année), Réjean d’Eon (parent), Lynette Doucette (parent)

Adoption de l’ordre du jour:

Mme Katreena propose l’adoption de l’ordre du jour et c’est appuyé par Mme Charlene.

Plan de réussite des élèves: M. Marc a expliqué les grandes lignes du PRÉ de cette
année à Miguel qui était absent aux premières rencontres. Il a expliqué que nous avions
choisi des objectifs qui étaient suggérés pour les trois catégories qui vont avec le plan
stratégique du CSAP. (le bien-être, la construction identitaire et les pratiques
pédagogiques basées sur des données probantes.)

La construction identitaire: l'emphase sera mise sur le développement du vocabulaire
dans les unités de travail de chaque enseignant et l’ancrer dans l'apprentissage chez
les élèves.

Les pratiques pédagogiques probantes: On a commencé en demandant au
personnel enseignant de mettre leurs objectifs et le menu du jour où les élèves peuvent
le voir facilement à tout temps pendant les cours. On devrait, comme équipe de
leadership, être capable de voir ce que les élèves sont en train de faire dans chaque
classe et si on demande aux élèves ce qu'ils sont en train d’apprendre, ils devraient être
capable de nous dire.

Le bien-être: On a eu une Cst., Suzanne Bourque venir faire des présentations pour
chacune des classes juniors, et ce, afin de discuter de leur présence en ligne, le
consentement et aussi le trafic des humains. On aimerait aussi avoir Sam Côté venir
faire des présentations aux élèves dans des plus petits groupes, mais on attendait
d’une réponse de EDSC pour un partage de coût. M. Marc a proposé au CÉC de payer
pour les coûts au complet et de l’avoir ici à ESPB. Le comité était d’accord de payer
tout le coût, alors M. Marc va le contacter pour des dates possibles et un nouveau prix.



Points de discussion:
● Visibilité d’ESPB dans la communauté : le CÉC a acheté et a approuvé

d’acheter 3 autres drapeaux et 2 autres bannières avec le logo et le nom de
l’école, que les entraîneurs peuvent emprunter pour leurs événements sportifs.
Certains items de la marchandise que M. Julien a commandés se vendent bien.
(Ex. les tuques). Certains élèves n’aiment pas le matériel, alors il va commander
des t-shirts de coton lorsqu’on vend les autres. M. Julien a reçu les minis bâtons
de hockey et d'autres tuques. Le CÉC a recommandé avoir une table de merch à
vendre aux jeux.

● Lettre des parents concernant la communication bilingue: Les membres du
CEC ont décidé d’abandonner cette idée.

Rapports:

a. Mots de la direction (novembre):
Athlètes de la semaine: Charlotte d’Eon (8e), Connor Pothier (12e), Shelby
d’Entremont (7e), Simon Doucette (11e), Jewel Surette (7e), Kayden Stoddard
(11e), Sophie d’Entremont (11e), Nate d’Entremont (9e),

● Étoiles de la semaine: Tessa Surette (8e), Cohen d’Entremont (10e), Léo
d’Entremont (8e), Carly Spinney (10e), Emma Pothier (8e), Alyssa LeBlance
(11e), Dylan Doucet (8e), Brooke-Lynn d’Entremont (11e),

● Le 29 octobre: Présentation de la pièce de théâtre Le cadeau de Noël par le
théâtre sud-ouest aux élèves,

● Le 31 octobre: activités d’Halloween pendant la dernière période pour des
points envers la guerre des niveaux

● Le 1er novembre: ouverture du magasin des maraches pendant quelques midis
par semaine

● Le 4 novembre: élèves d’O2 sont allés à NSCC Shelburne pour voir des
programmes tels que le programme de CCA, l'électricité et de pêches.

● La semaine du 4 au 8 novembre: quelques élèves du cours de coop ont pris
leur cour MED à Yarmouth

● Tirage oués- le gagnant du mois d’octobre était Hunter Russell (8e). On aimerait
donner une carte cadeau de 50$ (choix de l’élève) chaque mois et un plus gros
prix à la fin de l’année.

● Le vendredi 8 novembre: Notre service du Jour du souvenir a eu lieu au
théâtre. On a eu des membres du Légion venir et une présentation de la
pancarte (don de Tusket Toyota) par Mme Yolande Donaldson. Elle a aussi
laissé de l’information à propos des anciens combattants dans les photos et des
ressources en français pour la bibliothèque.

● Le 13 novembre; Journée mondiale de la gentillesse. Nous l’avons célébrée en
partageant un geste de gentillesse que nous avons fait ou reçu.



● Les équipes de volley-ball seniors ont terminé leurs saisons la semaine
dernière aux tournoi de régionaux. Les filles juniors ont gagné la bannière des
districts la semaine dernière ici à ESPB. Elles vont se rendre aux régionaux cette
semaine.

● On a une équipe de basketball garçons juniors mais jusqu’à date, on n’a pas
trouvé un entraîneur pour des équipes de filles juniors, filles seniors ou garçons
juniors.

● Le 25 novembre: Le nom a été choisi pour la marache et le Courrier de la N.É
est venu faire une vidéo avec des élèves du cours d’arts dramatique et de nos
conseils des étudiants pour le partager avec nos élèves.

b. Rapport financier: Le budget du CÉC est d’environ 11 000$ après les achats
des drapeaux, des bannières et la présentation de Sam Côté.

Autres:

Mme Katreena a demandé si c’était possible que le CÉC puisse acheter des trousses
de premiers soins pour chaque équipe de sport. M. Marc a dit qu’il faudrait une façon de
les gérer pour faire certain qu’ils soient retournés à la fin de chaque saison de sport.
Réjean va envoyer un lien pour le lavage des yeux pour mettre dans les trousses. On
va demander à M. Julien (coordonnateur des sports) de trouver des prix pour
différentes trousses et on en discutera pendant la prochaine rencontre.

Prochaine rencontre:

le mardi 28 janvier 2025 à 18h30

Levée de l’assemblée:

M. Jean-Claude propose l’ajournement de la rencontre à 19h50 et appuyé par M.
Jean-Paul.


